



# ももぐみだより

2022年3月1日

仲町保育園

「一緒に遊ぼう!」と楽しそうな声がたくさん聞こえてきます。たくさん遊び、大きくなった子どもたち。この1年でたくさんの成長が見られました。

日頃より保育へのご理解、ご協力ありがとうございます。

## 面白いね

ごっこ遊びが大好きな子どもたち。「おなかすいたな」と保育者が言うと、「何が食べたいですか?」と次々においしそうなご飯を作ってくれます。

「おまたせしました」や「ぶどうジュースです」とやり取りも楽しみながら行っています。

バンダナをエプロンにしたり、頭につけたりして、お母さん、お父さんになりきって遊んでいます。

みんなで机に皿を並べ、パーティーを楽しんでいる姿も可愛いです。

## やってみよう!

たくさんの成長を見せてくれた子どもたち。“自分でできた”“自分でやってみる!”という声で溢れています。

保育者が靴を履く姿を見て、“自分で!”と靴を履く姿があります。

どうやったらできるかな?と考えながら、履く姿に成長を感じ、自分で履けたときの嬉しそうな顔がとても可愛く保育者も嬉しい気持ちになります。

意欲的に取り組む姿や自分でできたときの達成感を大切に、これからも過ごしていけたらと思います。

## 3月の予定

3日(木) ひなまつり会

8日(火) 乳児身体計測

18日(金) 避難訓練

## 3月のねらい

○友達や保育者と簡単な言葉のやりとりを楽しむ。

○友達や保育者と一緒に体操などを通して十分に体を動かして遊ぶ。

○保育者に援助されながら自分から進んで衣服の着脱をしようとする。